



## Informationen zur Kontaktaufnahme

Es besteht die Möglichkeit, mit der Praxis auch digital zu kommunizieren (z.B. per E-Mail). Diese Kommunikationswege werden im Wesentlichen für Terminabsprachen und andere organisatorische Abstimmungen genutzt. Sensible persönliche Daten werden nicht digital versendet.

Leider ist eine vollständige Verschlüsselung der übersendeten Inhalte praktisch nicht zu gewährleisten. Deshalb möchte ich Sie hiermit über die prinzipielle Unsicherheit der digitalen Kommunikationswege bezüglich Ihrer Daten informieren. Sie können sich dazu bereiterklären, auf eine verschlüsselte Kommunikation zu verzichten und so die Kommunikation per E-Mail ermöglichen. Andernfalls kann die Kommunikation ausschließlich per Telefon, auf dem Postweg oder per Fax erfolgen.